



Trascendió



Editoriales

Trascendió Monterrey

Monterrey / 12.10.2023 02:40:06



Que la Universidad Autónoma de Chiapas (UACH) entregó de manera póstuma el premio “Mérito al Juzgador Chiapaneco” al magistrado nuevoleonés **Rodolfo Ríos Vázquez**, por más de 40 años de labor y de desarrollo jurisprudencial en México. La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Margarita Ríos Farjat**, recibió el galardón en nombre de su padre, quien falleció en 2014, a los 77 años. “Agradezco profundamente a los jueces y juezas de Distrito de Tuxtla, que se hayan interesado en él. Lo digo desde luego como su hija, pero también como integrante de la Suprema Corte, porque habiéndolo conocido, también sé que fue un juzgador digno que puede servir de ejemplo, no solo por su trayectoria de más de 40 años al servicio del Poder Judicial de la Federación, sino por sus altos valores morales, cívicos y éticos. Juez, estudioso, responsable, ejemplar, pero también sensible, austero y reservado”, recordó **Ríos Farjat**.



Que quien este mediodía estará emitiendo un comunicado en relación con su futuro político es **Lorenia Canavati**, actual presidenta del Patronato del Festival Internacional de Santa Lucía. Se anticipa que hará un anuncio importante rumbo al proceso electoral del próximo año, específicamente en San Pedro, municipio en donde el PAN ya estaría listo para dar a conocer los resultados de las encuestas mediante las cuales elegirá a los tres finalistas que contendrán por la candidatura albiazul sampetrina. Todo apunta a que será el fin de semana cuando haya noticias en el partido, aunque en sus propias filas se asegura que el resultado ya está muy cantado.

Que la diputada federal por Monterrey, **Marcela Guerra**, anda de gira de trabajo en India, en su calidad de presidenta de la Cámara de Diputados. La legisladora priista participa en la Novena Cumbre de Presidentes Parlamentarios P20, que en esta ocasión se lleva a cabo bajo el título Parlamentos por un Planeta, una Familia y un Futuro.

Que el Instituto Estatal de las Mujeres, en colaboración con el Observatorio de Participación Política de las Mujeres de Nuevo León, conmemoró el 70 Aniversario del Voto Femenino en México. La efeméride se celebró mediante un conversatorio llevado a cabo en el Teatro de la Ciudad, con **Beatriz Paredes**, y **Amalia García**.